

LE SCEAU

DΨ

PAPE INNOCENT V

vêque de Lyon, devenu pape sous le nom d'Innocent V, et dont le culte vient d'être reconnu par l'Eglise, est resté toujours ignoré. J'ai exposé dans ma notice (1) relative à ce saint personnage les opinions de ses biographes, et les raisons alléguées par les divers écrivains qui le font naître soit en Tarentaise, soit dans la vallée d'Aoste. De cette polémique, il résultait que l'opinion de Besson, de M. Million, de Mgr Turinaz et de M. Borrel qui désignaient la Tarentaise comme la patrie d'Innocent V était des plus vraisemblables, mais que les preuves absolues manquaient.

Monseigneur l'évêque d'Aoste, dans une lettre qu'il

⁽¹⁾ Un Archeveque de Lyon sur les autels; Lyon, Mougin-Rusand, 1897, in-8, papier de Hollande, portrait.